

Reitturnier in Öhringen am 01.-03.08.2014

Paula Reinemuth zeigte mit ihrem „Memphis“ auch in Öhringen eine beeindruckende Leistung. Sie hatte sich für den Start in der Dressurprüfung der Klasse A angemeldet. Routiniert stellte sie die geforderten Lektionen den Richtern vor und erhielt die Wertnote 7,2 und dazu ganz viele Glückwünsche für den 6. Platz. Motiviert vom Vortrag fuhr das Turnierteam um Paula Reinemuth und „Memphis“ am Samstag erneut nach Öhringen. Auf dem Turnierplatz angekommen stellte Paula Reinemuth fest, dass die meisten Reiter in der heute gemeldeten Dressurprüfung A**, in der sie noch nie gestartet war, deutlich älter als sie waren. Für einen kurzen Moment war dies ein seltsames Gefühl. Doch Zeit zum Grübeln gibt es für die Reiter auf einem Turnierplatz sowieso nie. „Memphis“ musste aus dem Anhänger geholt werden, satteln etc war zu erledigen und dann saß Paula Reinemuth auch schon unter Anleitung von Anne Lorenz zum Abreiten auf ihrem Pony. Motivation ist Kopfsache, das wurde hier wieder einmal deutlich. Denn ihre Präsentation der geforderten A**-Lektionen wurde mit der lobenswerten 7,1 und dem 6. Platz belohnt.